

Communiqué de presse

Vendredi 25 avril 2025



Lancement de la 14^{ème} édition du festival LES FRANCO PHONIDES

« C'est avec beaucoup d'émotion et de fierté que je prends la parole aujourd'hui à l'occasion du lancement de la 14^e édition du festival **LES FRANCO PHONIDES**.

Avant toute chose, permettez-moi de remercier chaleureusement Monsieur **Jérôme MOROGE**, Maire d'Oullins-Pierre-Bénite, pour son accueil, l'organisation de cette conférence de presse et bien entendu le soutien apporté par la ville pour l'organisation du festival.

Je remercie également pour sa présence **M. Julien VUILLEMARD, mon fils, mais qui est aussi** Maire de Vernaison, fondateur de l'association Échanges Francophones et créateur du festival LES FRANCO PHONIDES

Le festival des Francophonides est un rendez-vous désormais incontournable de notre territoire, porté par une association que je préside depuis 5 années. Les Francophonides c'est une association pas comme les autres : une association née d'une histoire de famille et d'un amour commun pour la musique francophone.

C'est important de préciser que l'idée de départ et qui est devenue notre fil conducteur pour ce festival est de rendre hommage à la musique francophone. La langue française qui est parlée par d'autres peuples, et à travers la musique, nous avons souhaité la mettre en valeur.

Ce festival c'est aussi offrir la possibilité à tout un chacun de voir des artistes connus en proposant des tarifs de billets attractifs... Les Francophonides se veut aussi être le tremplin d'artistes francophones émergents. C'est un festival ancré dans l'ADN **de la francophonie**, bien sûr, mais aussi dans la découverte, dans le soutien aux jeunes talents, parfois locaux, souvent prometteurs.

Le Festival a été créé en 2011 à Vernaison. Année après année, nous avons réussi à rassembler un public fidèle, de curieux, des bénévoles et bien sûr des artistes.

Lorsque nous avons posé nos valises à la **Maison du Peuple de Pierre-Bénite** en 2018, nous franchissions déjà une belle étape : passer d'une petite salle de 300 places à un théâtre de 700, c'était un saut ambitieux et nécessaire. La ville de Pierre-Bénite nous a fait confiance et je remercie les élus pour nous avoir aidés à nous développer et à voir plus grand.

Donc 3 ans plus tard, lorsque Monsieur le Maire nous a proposé un nouveau défi – celui d'emmener le festival en plein air, dans le **magnifique Parc Jean de la Fontaine** – nous avons accepté, un peu fous peut-être, mais confiants.

Et nous avons eu raison d'y croire. Car depuis maintenant **quatre éditions** au parc, nous avons eu le bonheur d'accueillir de grands noms de la scène francophone : **Christophe MAÉ, BENABAR, BLACK M, TIKEN JAH FAKOLY, GOLDMEN, Louis BERTIGNAC**, et bien d'autres encore.

Je tiens à saluer ici l'extraordinaire travail de l'équipe organisatrice, qui porte ce festival, avec passion et humilité Je n'oublie pas les partenaires publics la ville d'Oullins-Pierre-Bénite, la Région Auvergne-Rhône-Alpes et privés, sans quoi rien ne serait possible, ainsi que les nombreux bénévoles, véritables piliers de cet événement.

Voilà, assez parlé ! C'est avec un immense plaisir que je vous laisse découvrir cette programmation 2025 en image... »

Contact presse

Bernard Vuilleumard – 06 32 01 70 38 - bernard.vuilleumard@gmail.com

Anne Orange Levet – 06 63 13 98 62 - anne_orangelevet@hotmail.com